

OPOSISI

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Tingkatkan Kewaspadaan dan Kesadaran Warga Desa Balekambang Melalui DDS

Sukabumi - SUKABUMI.OPOSISI.CO.ID

May 6, 2024 - 09:37



Bhabinkamtibmas Polsek kalibunde

Bhabinkamtibmas Polsek Kalibunder Polres Sukabumi Tingkatkan Kewaspadaan dan Kesadaran Warga Desa Balekambang Melalui DDS

Sukabumi - Dalam upaya meningkatkan kesadaran dan kewaspadaan warga terhadap berbagai isu keamanan, Aipda Deni Hermawan, Bhabinkamtibmas Desa Balekambang, melaksanakan kegiatan Anjangsana / Door To Door System (DDS) pada hari Minggu, 5 April 2024. Kegiatan ini berlangsung di Kampung Cikurutug, Desa Balekambang, Kecamatan Kalibunder, Kabupaten Sukabumi, dimulai pada pukul 13.46 WIB dan berlanjut hingga selesai.

Selama kegiatan, Aipda Deni Hermawan berinteraksi langsung dengan warga masyarakat, menyampaikan pesan-pesan Kamtibmas penting yang bertujuan untuk memperkuat kerjasama antara kepolisian dan masyarakat dalam menjaga keamanan. Berikut beberapa poin utama yang disampaikan oleh Aipda Deni:

1. **Pencegahan Human Trafficking dan TPPO:** Aipda Deni mengajak warga masyarakat untuk bersama-sama waspada terhadap ancaman Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) yang mungkin terjadi di wilayah Desa Balekambang. Beliau menekankan pentingnya kebersamaan dalam mengatasi isu ini.
2. **Kewaspadaan terhadap Kejahatan:** Mengingatkan warga tentang risiko kejahatan seperti pencurian dengan pemberatan (curat), pencurian dengan kekerasan (curas), dan pencurian kendaraan bermotor (curanmor). Aipda Deni menyarankan agar kendaraan diparkir di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda, serta menggiatkan kembali ronda malam sebagai langkah preventif.
3. **Waspada terhadap Intoleransi dan Terorisme:** Beliau juga menghimbau warga untuk tetap waspada terhadap segala bentuk kejahatan seperti intoleransi dan terorisme, yang bisa mengganggu ketertiban dan keharmonisan dalam masyarakat.
4. **Sosialisasi Aplikasi Super App:** Aipda Deni memperkenalkan dan mensosialisasikan penggunaan Aplikasi Super App kepada warga masyarakat Desa Balekambang. Aplikasi ini dirancang untuk mempermudah warga dalam mengakses berbagai layanan dan informasi kepolisian.

Kegiatan DDS ini merupakan bagian dari komitmen polisi dalam membangun komunikasi yang efektif dan menjalin kerjasama yang erat dengan masyarakat, sehingga dapat menciptakan lingkungan yang aman dan kondusif di Desa Balekambang.